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Sujet : Un film documentaire très important sur la société américaine dans la période après-guerre, "la chasse aux sorcières en des années cinquante".
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VOUS PRESENTE

Un film documentaire sur le ‘Terrorisme de l’Etat’ aux Etats-Unis dans les années 1950 :

The Un-Americans
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Between 1945 and the early 50's the lives of thousands of ordinary citizens were destroyed because they were accused of un-American activities. Government workers, teachers, union leaders, scientist, artists, writers-anyone who expressed a liberal or leftwing opinion could be identified as a Communist or a fellow traveler.

In this film both the anti-Communists and the victims of the notorious McCarthy witch hunts talk candidly about the era of anti-Communist hysteria and blacklists. We meet men and women who had joined the Communist Party out of idealism and in reaction to injustices in American society, such as poverty, and racism. They had no thoughts of violently overthrowing the government and indeed, only 43,000 Americans were members of the Communist party. 

More than 400 people were brought to trial and about a third were sent to prison and assessed huge fines. The execution of the Rosenbergs was the culmination of the hysteria. Arthur Kinoy, a constitutional lawyer, recalls his efforts to stay the execution. Archival newsreels, old propaganda films, and newspaper cartoons recapture those days. 

=======
Entre 1945 et le début des années cinquante, la vie de milliers de citoyens ordinaires fut ruinée parce qu’ils furent accusés d’activités antiaméricaines. Des employés du gouvernement, des enseignants, des dirigeants syndicaux, des scientifiques, des artistes, des écrivains, quiconque exprimait une opinion libérale ou de gauche pouvait être identifié communiste ou sympathisant.

Dans ce film ce sont à la fois les anticommunistes et les victimes de la chasse aux sorcières du célèbre McCarthy qui parlent ouvertement de la période d’hystérie anticommuniste et des listes noires. Nous faisons la connaissance d’hommes et de femmes qui avaient rejoint le parti communiste par idéalisme et en réaction aux injustices de la société américaine comme la pauvreté et le racisme. Ils n’envisageaient pas de renverser le gouvernement et en fait seulement 43 000 Américains étaient membres du parti communiste.

Plus de 400 personnes furent traduites en justice et environ un tiers d’entre elles furent envoyées en prison et se virent infliger de lourdes amendes.L’exécution des Rosenberg fut le point culminant de cette hystérie. Arthur Kinoy, un juriste constitutionnel, rappelle ses efforts pour surseoir  à l’exécution. Des actualités de l’époque, de vieux films de propagande et des caricatures évoquent cette période. 

